
Увы, но ложь – это не наш
профиль, это больше по час�
ти других изданий. Нам ус�
петь бы правду рассказать.
О том же Матвееве. Кто о
нём расскажет правду? Не
стилизацию правды, не
удобную для обывателя по�
луправду, а именно правду?
Да никто!

Кто боится, кто с потроха�
ми куплен, кто завязан так
или иначе на бизнес�струк�
туры Матвеева и будет мол�
чать при любом раскладе. И
только мы можем озвучить
крайне не удобную для
Дмитрия Викторовича прав�
ду. Не стилизацию правды в
стиле «Нового дня» и непо�
топляемого мастера про�
рубного жанра г�на Левиц�
кого, а её родимую, искон�
ную правду, от начала и до
конца.

О той же Москве и крем�
левских хитросплетениях.
На самом деле, далеко не
все из горожан способство�
вали присвоению Великим
Лукам звания «Город воинс�
кой славы» и далеко не все
по�настоящему приложили к
этому свои усилия. «В еди�
ном порыве», «единодушно
и дружно»? Конечно же, бы�
ли и те, кто только мешал
свершиться очевидному
факту военных заслуг наше�
го города.

И Дмитрий Викторович,
которого по аналогии с из�
вестной рекламой иные лю�
ди называют не иначе как
весёлым молочником, нахо�
дился в первых рядах подоб�

ного противостояния. Его не
то, что исключили из соста�
ва официальной великолу�
кской делегации, куда он
был включен волевым уси�
лием бывшего губернатора

Михаила Кузнецова, его не
хотели потерпеть в Кремле
даже в качестве простого
гостя. 

Из опасений судов, на ко�
торые так горазд наш мест�
ный «веселый молочник»,
мы не станем повторять, по�
чему конкретно в Москве на
уровне Администрации Пре�
зидента страны сформули�
ровалось подобное реше�
ние. К тому же коренным ве�
ликолучанам всё это прек�
расно известно и без наших
напоминаний.

Гораздо важнее другое.
То, что получив столь нед�
вусмысленную оценку своей
деятельности на самом вы�
соком уровне, Дмитрий

Матвеев не посыпает себе
голову пеплом, он не зата�
ился где�нибудь в глухом
монастыре, замаливая мно�
гочисленные грехи. Ша�
лишь! Наша доморощенная

персона нон�грата, наобо�
рот, резко активизировалась
и стала мелькать даже там,
где её доселе никто и не ви�
дел. А что? Терять человеку
уже нечего, а нападение –
лучшая защита, как говари�
вает своему другу за рюм�
кой чая прожжённый пиар�
щик Левицкий.

И всё это – непременно
грубо, нахраписто, без ка�
ких�либо тормозов и нрав�
ственных ориентиров. Писа�
ния в матвеевском «Новом
дне» о себе любимом нельзя
оценить иначе как циничные
агитки, рассчитанные на са�
мую невзыскательную и
сомнительную публику. 

А если когда где�либо поя�

вится правда о мегаферме,
австралийских тёлках и ЗАО
«Великолукское», тут уж на�
верняка жди нового слово�
извержения! Наш герой, да�
же только�только выйдя из

ворот мегафермы, силится
быть в элитном фраке и бла�
гоухать элитными духами.
Ну никак не понять Дмитрию
Матвееву, что факт его вы�
черкивания из списка посе�
тителей Президентского
приёма был не простой слу�
чайностью, не происками
неведомых врагов. Прои�
зошло то, чего он сам «до�
бился» всей своей предше�
ствующей жизнью и рабо�
той. 

Матвееву хочется думать,
что у него есть некие мест�
ные «доброжелатели», кото�
рые ему якобы завидуют или
что�то ещё подобное. Он
любит уповать на полити�
ческий пиар и специфичес�

кие таланты г�на Левицкого.
Он предпочитает не много�
численные брёвна из
собственных глаз доставать,
а посредством фотомонта�
жа лепить фотоснимки сво�
их оппонентов с тенями не�
видимых соломинок. 

Давний член СПС, когда
это стало модно, вступил в
«Единую Россию». А потом и
там нарушил всё, что захо�
тел, начиная от решений
местных руководящих орга�
нов до Устава партии. Чело�
век, с треском проигравший
выборы в городскую Думу,
инициатор мертворожден�
ного движения «Южная сто�
лица», с главным посылом:
выберите меня � и тогда я
развернусь. И это если не
касаться его так называемо�
го бизнеса!

Матвеев реально является
средоточием различных нере�
ализованных надежд, проб�
лем и провалов. Нет в нём уве�
ренности, нет внутренней си�
лы. А потому нервничает чело�
век, мельтешит. Ведь в
Кремль очень хочется…

С. ГРИГОРЬЕВ
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Итак, слово Ивану Его'
ровичу Алексееву:

� Действительно, нынче
наше предприятие отметит
свое 50�летие. Это доста�
точно солидная дата. Я
счастлив, что в становлении
и развитии завода есть и
скромная лепта моего тру�
да. Я очень люблю свою ра�
боту, глубоко уважаю коллег,
вкладывающих в общее де�
ло все свои силы. Многие из
таких мне очень помогли в
становлении личности. Гор�
жусь, что работал бок о бок с
такими профессионалами
своего дела, как третий ди�
ректор завода А. Е. Сочилин,
бывший главный инженер
предприятия Г. К. Перминов
и заместитель директора по
общим вопросам Д. А. Хал�
турин и многими�многими
другими. У них я перенимал
опыт, стараясь быть спра�
ведливым руководителем и
хорошим хозяйственником.

� Можете сами оценить,
насколько это получа�
лось? Ведь годы Вашего
руководства заводом бы�
ли не самые легкие?

� Согласен, годы были не
простые, но очень интерес�
ные. Наш завод значительно
отличался от других предп�
риятий тем, что его специа�
листы и рабочие постоянно
находились в поиске. Это, а
также ответственность и
производственная дисцип�
лина позволили постепенно
увеличить прирост объемов
производства, вывести про�
дукцию на мировой рынок.
Справляться с трудностями
мне всегда помогал наш
дружный коллектив. Благо�
даря должности директора
завода у меня заметно отш�
лифовались такие качества,
необходимые производ�
ственнику, как воля, целеу�
стремленность, ответствен�
ность за дело и за людей.

Наш коллектив пережил

трудные пере�
строечные годы
и не просто
«держался на
плаву», а посто�
янно двигался
вперед. Мы и
сейчас осваи�
ваем новые
п р о и з в о д �
ственные тех�
нологии, опти�
мизируем биз�
нес � процессы,
расширяем ге�
ографию пос�
тавок, завоевы�
ваем новые
рынки сбыта,
повышаем ква�
л и ф и к а ц и ю
персонала.

Многие удив�
ляются нашим
успехам, спра�
шивают секрет.
А он прост: у нас сложился
замечательный коллектив,
опирающийся на полувеко�
вой опыт, у нас работают
классные специалисты, есть
основательная научная ба�
за. В условиях конкуренции
мы умеем легко «подстраи�
ваться под изменчивый
мир», следим за развитием
российской промышленнос�
ти и ведем постоянный по�
иск новых перспективных
проектов, востребованных
рынком.

� Иван Егорович, в годы
Вашего «директорства»
помимо производствен�
ных вопросов очень серь�
езное внимание уделя�
лось и решению социаль�
но�бытовых проблем за�
водчан?

� И не только в эти годы.
Наш завод вообще называ�
ют градообразующим. Ведь

только подумать, сколько
квадратных метров жилья
дал он городу, возведя за
счет собственных средств
жилые дома, общежития и
хозяйственные объекты.

� ЗАО «ЗЭТО» всегда
славилось и своими бла�
готворительными проек�
тами. Как Вы относитесь к
данной инициативе?

� Благотворительная дея�
тельность � это одна из дав�
них традиций ЗАО «ЗЭТО».
Завод всегда активно под�
держивает перспективные
начинания в сферах образо�
вания, культуры, здравоох�
ранения, спорта города,
проявляет заботу о ветера�
нах, малоимущих, оказывает
помощь общественным ор�
ганизациям, выступает
спонсором ряда крупных
мероприятий Великих Лук. И
подобные благотворитель�
ные инвестиции лично я рас�

сматриваю не как особую
щедрость нашего завода, а
как своеобразное мерило
эффективной работы наше�
го коллектива, руководства
и зрелости предприятия.

� Иван Егорович, в Ва�
ших словах чувствуется
искренняя заинтересо�
ванность не только в судь�
бе предприятия, где Вы
трудитесь много лет, но и
в судьбе Великих Лук?

� А иначе и быть не может.
Ведь Великие Луки стали
для меня родным городом.
Здесь я утвердился в жизни,
стараюсь приносить посиль�
ную помощь, этот город стал
родным для моих детей и
внуков. Благодаря старани�
ям великолучан, руководи�
телям администрации и де�
путатам городской Думы
наш город выглядит достой�
но. Он красивый, современ�

но благоустроенный. Конеч�
но, в Великих Луках еще
много нерешенных проб�
лем, но, я надеюсь, у нас
впереди светлое и счастли�
вое будущее.

� Кому как не Вам изве�
стны все трудности горо�
дского хозяйства. Ведь
Вы много лет были депу�
татом городского и обла�
стного уровней власти. Не
понаслышке знаете мно�
гие принципиальные мо�
менты, от которых зави�
сит стабильность жизни
города. Что бы хотелось
пожелать великолуча�
нам?

� Надо исходить из того,

что наш город сегодня рас�
полагает всем необходи�
мым, чтобы не только сох�
ранять традиции, но и об�
новлять их, чтобы поднять
на современный уровень
свой исторически сложив�
шийся статус. Хочу поже�
лать и городу, и всем вели�
колучанам процветания, по�
вышения благосостояния и
больших успехов, чтобы все
были довольны своей
жизнью, а Великие Луки �
Город воинской славы �
всегда был образцовым. И
пусть ответственность, воз�
ложенная этим званием на
каждого из нас, не позволит
нам стоять на месте. А даст
импульс к более тесному
объединению всех здоро�
вых сил, всех людей, спо�
собных вкладывать в разви�
тие Великих Лук и финансы,
и свой труд.

Одно из главных достижений и достоинств коллектива Великолукского завода электротехнического оборудо�
вания � это его мощный интеллектуальный потенциал в лице специалистов высочайшего класса. Они стояли у
основания предприятия, играли решающую роль в его становлении, росте, развитии и техническом перевоору�
жении. Ярким представителем, называемым в числе первых, среди этой когорты профессионалов является ка�
валер орденов «Знак почета» и « Дружбы народов» Иван Егорович Алексеев � исполнительный директор ЗАО «ЗЭ�
ТО» по режиму, управлению человеческими ресурсами и быту. Ведь не случайно его кандидатуру коллектив
предприятия выдвинул на присвоение высокого звания «Почетный гражданин города Великие Луки».

Это почетное звание обычно присваивается людям, чей труд и общественная деятельность направлены на
обеспечение благополучия жизни города и способствуют всестороннему его развитию. А уж за плечами И. Е.
Алексеева столько опыта и добрых дел, посвященных Великим Лукам и его жителям, что в выборе заводчан со�
вершенно сомневаться не стоит.

Иван Егорович пришел на завод электротехнического оборудования молодым пареньком, после окончания ин�
дустриального техникума и службы в армии. Пройдя путь от рабочего до руководителя среднего звена, от на�
чальника цеха до директора завода, он внес весомый вклад не только в развитие родного предприятия, но и эко�
номической мощи нашего города в целом. В этом году для Ивана Егоровича и его коллег произойдет очень важ�
ное событие. Завод электротехнического оборудования отметит свою очередную юбилейную дату. Узнать: с ка�
кими надеждами он идет к ней, с каким настроением работает, какие мысли волнуют опытного производствен�
ника�руководителя, мы решили, как говорится, из первых уст.

И. Е. Алексеев

Виктор Митропольский

покинул фракцию «Спра�

ведливой России» в

Псковском областном

Собрании депутатов. Об

этом заявил сам депутат

в среду на 25�й сессии

областного парламента.

В повестке дня 25�й сес�

сии значился вопрос о

представлении к награжде�

нию Почетной грамотой Со�

вета Федерации за вклад в

развитие парламентариз�

ма. Внесший проект поста�

новления председатель об�

ластного Собрания Борис

Полозов сообщил, что в

прошлом году депутаты уже

представляли в верхнюю

палату парламента матери�

ал к награждению двух сво�

их коллег. Теперь им пред�

лагалось представить к наг�

раждению Виктора Митро�

польского. 

Ранее сообщалось, что

против выступил лидер

фракции «Справедливой

России» в Собрании Михаил

Брячак. По его словам, В.

Митропольский не посещал

заседания фракции и не про�

являл законотворческой ак�

тивности. М. Брячак заявил,

что обратится в Совет Феде�

рации с просьбой не награж�

дать Митропольского, и

предложил рассмотреть этот

вопрос о его кандидатуре на

Совете Собрания. 

Уже после окончания сес�

сии слово взял Виктор Мит�

ропольский, пояснивший,

что он против «игры в одни

ворота» со стороны М. Бря�

чака. По словам депутата,

его и раньше пытались иск�

лючить из фракции, а теперь

Михаил Брячак даже перес�

тал с ним здороваться. В.

Митропольский заявил, что

не разделяет политические

взгляды лидера фракции

«Справедливая Россия», по�

этому выходит из нее.

ПЛН

Митропольский 
покинул фракцию

Продолжение темы

Когда наша газета рассказала историю про то, как
депутата областного Собрания Матвеева не пустили в
Кремль на церемонию вручения городу Великие Луки
почетного звания «Город воинской славы», многие го�
рожане удивились: неужели такое возможно, неужели
именно так всё и было, как вы и сказали. 

А в Кремль так хочется…

След на земле

Это ли не слова настоящего патриота, человека, ко�
торый с судьбой города связан не одним десятком на�
полненных добрыми свершениями лет. И. Е. Алексеев
доказал не раз, что ему по плечу серьезные дела, что
во всех ситуациях он оставался глубоко порядочным и
честным человеком. Поэтому принципиальность, чет�
кость и лаконичность в высказываниях, его огромный
практический опыт и знание дел, по�хозяйски деловые
предложения всегда находили поддержку и понимание
среди коллег.

То, что кандидатуру И. Е. Алексеева коллектив завода
электротехнического оборудования выдвинул на прис�
воение звания «Почетный гражданин города Великие
Луки», по его словам, просто приятная неожиданность.
А по мнению заводчан, партнеров, знакомых и друзей �
признание несомненных заслуг Алексеева и как про�
фессионала�производственника, и как и настоящего
патриота своего города, который уже оставил на вели�
колукской земле свой заметный след.

� Я надеюсь, что сумею для Великих Лук и его жите�
лей сделать еще не мало нужного и важного, � сказал в
заключении нашей беседы И. Е. Алексеев. Мы уверены
в этом, Иван Егорович! Поэтому желаем Вам здоровья и
дальнейшего творческого подъема.

В.ФЕДОРОВА


